## Consulta Regional Salud Materna en América Latina y el Caribe — La Agenda Inconclusa. Junio 5-6, 2012, Ciudad de México, México



El Grupo de Trabajo Regional para la Reducción de la Mortalidad Materna (GTR) y Women Deliver son las instituciones copatrocinadoras de la consulta regional Salud Materna en América Latina y el Caribe - La agenda inconclusa, que tendrá lugar del 5 al 6 de junio de 2012, en la Ciudad de México. La consulta ha convocado a un grupo diverso de tomadores de decisión para discutir las estrategias que permitirán fortalecer el compromiso político con la salud reproductiva de las mujeres en América Latina y el Caribe (ALC), con un enfoque estratégico en la salud materna.

Esta reunión forma parte de una serie de conferencias regionales que se celebrarán durante el año 2012 en Asia, África subsahariana, Medio Oriente y el Norte de África. Las recomendaciones clave derivadas de dichas consultas serán presentadas ante el Secretario General de Naciones Unidas a finales del 2012, y se discutirán en el próximo foro mundial de Women Deliver a celebrarse en Kuala Lumpur, Malasia, en el año 2013. Dichos foros contribuirán a conformar la arquitectura de la agenda global de salud reproductiva a partir del año 2015.

La consulta regional en la Ciudad de México reunirá aproximadamente 200 participantes de una amplia gama de sectores, incluidos el sector público, la academia, la sociedad civil organizada, las agencias financiadoras y donantes, los grupos empresariales y los medios de comunicación. El encuentro resaltará la participación de grupos de jóvenes, así mismo, se ha organizado un foro previo a la reunión que se llevará a cabo el 4 de junio con un grupo clave de defensores de temas de jóvenes. Aún cuando la mayoría de los participantes provienen de la región de ALC, también contaremos con la participación de ponentes e invitados de Europa, Canadá y los Estados Unidos. Contaremos con servicios de traducción Español-Inglés durante ambos días de la reunión y en todas las sesiones de trabajo.

Durante el primer día, las discusiones se centrarán en los principales temas que subyacen a la erradicación de la muerte materna en la región de ALC. Los participantes compartirán las historias de éxito en nuestra región, las lecciones aprendidas y las innovaciones que prometen tener un impacto en las futuras estrategias de salud materna. Durante el segundo día de actividades se fomentará el debate sobre la importancia que guarda la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo (CIPD), el Programa de Acción y los

Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM-5), con el fin de desarrollar recomendaciones regionales puntuales para el marco posterior a los ODM. La reunión utilizará una metodología participativa para promover el diálogo abierto y franco entre los participantes. Los ponentes reflejarán una diversidad de puntos de vista, incluidos los de líderes indígenas y grupos de mujeres.



Los organizadores de la reunión han trabajado con las redes regionales para identificar a los principales grupos clave mediante un riguroso proceso de selección. Los criterios de selección incluyen: la representación de los países con las tasas más elevadas de muertes maternas, los gobiernos comprometidos con la reducción de la mortalidad materna, y la participación de líderes que logren movilizar el compromiso político y financiero, el equilibrio de género, la presencia de grupos minoritarios, y una combinación de defensores de derechos y nuevas voces en el discurso de reducción de muerte materna en ALC. http://gtrvidasmaternas.org/GTR/?q=es/node/99